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 Mainz, 03.02.2015 
 
 
Anfrage 0338/2015 zur Sitzung  am 11.02.2015 

 
Sanierung der Rheingoldhalle (CDU) 
 
 Die CDU-Stadtratsfraktion hatte in die Ratssitzung am 12. Februar 2014 einen Antrag mit 
dem Titel „Sanierung der Rheingoldhalle“ eingebracht. Darin wurde die Verwaltung gebe-
ten, gemeinsam mit stadteigenen Gesellschaften (z.B. der ZBM) umgehend ein Konzept 
zur Sanierung der Rheingoldhalle (unter Einbeziehung der ehemaligen Spielbank) zu ent-
wickeln, welches verschiedene wirtschaftlich sinnvolle Ausbauvarianten beinhalten kann 
und auch eine konkrete Finanzierungskonzeption der Sanierung enthält. Dieser Antrag 
wurde jedoch mehrheitlich abgelehnt. Bis heute hat sich in der Frage der Sanierung der 
Rheingoldhalle aber nichts getan. 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand hinsichtlich der Sanierung der Rheingoldhalle? 
 

2. Welche konkreten Vorstellungen bzw. Pläne hat die Verwaltung in dieser Frage? 
 

3. Wie sieht der Zeitplan aus? 

 
 
 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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